

開拓魂 大きく羽ばたく 当中生！ part7

女子ソフトテニス部

第51回北海道中学生インドアソフトテニス選手権大会
上川代表決定戦 11月10日(日)(富良野市)
女子個人 諸井羅々・菊地蘭夢ペア 第2位

美術部

令和6年度

「わたくしも交通安全運動」ポスターコンクール

最優秀賞 1年 楠 風佳
優秀賞 2年 斎田彩央那 2年 落合 春太
2年 水戸部色花
1年 加藤 優季 1年 池沢 早代



教育委員・学校運営協議会委員学校訪問



11月15日(金)、当麻町教育委員会教育長を始め、教育委員、学校運営協議会委員など多くの方々が来校されました。訪問では、当麻中学校の教育活動の説明の他に、授業をご覧いただきました。

生徒同士が学び合う様子や教員が生徒の実態を踏まえながら授業を進めていた様子に評価していただいた反面、全ての生徒が楽しい学校生活を過ごせるような学校づくりを進めてほしいとのご意見もいただきました。協議の中でいただきましたご意見は、学校運営の推進には貴重なものとなり、今後の参考にいたします。ご来校をいただきました皆様に感謝申し上げます。

スタディサプリの活用 家庭学習支援サービスの紹介

スタディサプリは、当麻町の小・中学生全員に用意されており、生徒の端末機器に活用できる状態になっています。家庭学習で



自学自習するには適したアイテムです。保護者の皆様にもスタディサプリのことを知っていただくための資料を用意しました。左の二次元コードか、下のURLから、ご覧ください。

<https://drive.google.com/file/d/1WhVFoEpn1wlmhXJ2XSP2k-4H0fzRXYK0/view?usp=sharing>

12月の行事予定

1	日	
2	月	幼小中合同研修会
3	火	第1学年PTA学年委員会
4	水	定例委員会
5	木	ALT
6	金	3年学力テスト
7	土	
8	日	
9	月	職員会議
10	火	1日参観日 第1学年PTA親子レク
11	水	小中交流学习 どさんこ子ども上川地区会議
12	木	ALT
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	研修日 学校教育指導訪問 当麻町教育講演会
17	火	
18	水	
19	木	ALT
20	金	イングリッシュシャワー③
21	土	南部地区中体連 スキー大会(フリー)
22	日	
23	月	分掌会議
24	火	大掃除
25	水	2学期終業式
26	木	冬季休業開始(～1月14日) 北海道インドア ソフトテニス選手権大会(札幌市)
27	金	第38回北海道中学校 バスケットボール新人大会北大 (旭川市～29日)
28	土	南部地区中体連 スキー大会(クラシカル)
29	日	学校閉庁日
30	月	
31	火	

当麻町教育講演会

12月16日(月)18時30分からま
まーるで実施します。多
くの方のご参加をお待ち
しております。

※詳細は右の二次元コードから



当麻町は幼小中連携・小中一貫教育を推進します

「義務教育終了時の姿」ふるさとに誇りをもち、仲間とともに未来を切り拓く子ども

柏ヶ丘

令和6年11月29日
当麻町立当麻中学校
令和6年度学校通信 NO.8

当麻中学校
学校教育目標

- ◎ 学んだことを活用し 確かな力を身に付ける生徒
- ◎ 思いを交流し合い 価値を創造する生徒
- ◎ 率先して行動し 成長を実感する生徒

一日防災学校～災害への意識を高める学習

11月12日(火)、一日防災学校を実施しました。今年で4年目になるこの学習ですが、本校では生徒の防災に対する意識を高めるために取り組んでいます。生徒は、この日、教科や体験活動を通して防災に関する知識や自分の気づきや考えを学びました。

当麻町で生活していると防災とは縁のないように思えます。しかし、今年の夏に町内でも水害が発生したように、災害への備えは必要不可欠です。今回の学習で得たことを普段の生活の中で気にかけて、災害に遭ったときに適切に行動できるようになってほしいと思います。



1年生はカードゲーム形式で、防災に関する事例を仲間とともに考え、行動の仕方を学びました。

2年生は理科、技術科で災害を防止するために必要な知識を学びました。

3年生は救命救急実習として当麻消防の方を講師に実生活で役立つスキルを学びました。



午後には、自衛隊の方を講師に災害時の対応や避難生活で役に立つアイテムについて体験を通して学びました。



当麻町生涯学習フェスティバル2024



11月3日(日)に開催された「当麻町生涯学習フェスティバル2024」に今年も参加しました。ステージ発表では、全学年の「プレゼン発表」と吹奏楽部が出演しました。プレゼンでは、地域を題材とした探求的な学習の成果について、各学年で選ばれた代表のグループがスライドを展開しながら発表しました。吹奏楽部は今年もフェスティバルのフィナーレを務め、軽快なリズムに合わせた曲を披露、観客から大きな拍手をいただくなど、会場を大いに盛り上げていました。また、展示部門では、1、2年生の書道の作品と美術部の絵画等を出品しましたが、会場の方から「さすが中学生」と作品の出来映えに感心する声が聴かれました。多くの方々に中学生の日頃の学習の様子をお伝えできる価値のある機会になりました。

第1学年の食育講座～食生活を見直す機会に

11月13日(水)、食育講座が第1学年で行われました。今回のテーマは、「食生活を見直そう」で、栄養教諭の田崎先生の指導のもと、栄養バランスに心がけた成長期における食事の大切さを学びました。生徒は、実際に食べた前日の食事のメニューから、中学生の時に必要なカロリーや栄養バランスを仲間と話し合い、理想のメニューを考えていました。

今回の学習で得た知識や考え方は、日常の食生活に活かしてほしいものです。



ハロウィンにあわせた「ランタンづくり」イングリッシュシャワーから



10月23日(水)、イングリッシュシャワーが行われました。今年も小グループに分かれ、ランタンの制作を通してお互いに英会話を交わすといった体験型の学習でした。当日は、予定人数いっぱいの児童生徒の参加となり、今年初めて参加する小学生からリピーターとして参加する中学生まで、互いに楽しく会話をしながら、自分の思いを込めたランタンを完成させていました。

毎年ですが、小学生にとってはいち早く中学校の場や雰囲気を体験できる良い機会になっています。今年のイングリッシュシャワーは、この後、中学生限定ですが、あと2回予定しています。

高校生のインターンシップ実施

11月12日(火)、今年も高校生の「インターンシップ」(職場体験)受入を行い、旭川藤星高校の生徒3名が来校しました。

この取組の目的は、将来、教職を目指そうとする、また教職に興味を抱くする高校生が、実際に学校現場を訪れ、教員という仕事を肌で感じ取り、今後の進路実現に参考にするとともにあります。今回来校した高校生たちは、教員に対する自分なりの問題意識をもって、教師の動き方や話し方、生徒との関わり方などを学んでいました。今回の学習をきっかけに一人でも多くの高校生が教員を目指してくれることを期待しています。



☆高校生の感想から(一部)
～今回の学習では、実際に見学することを通して教員の役割や生徒との関わり方について学ぶことが出来ました。やはり私は教員になりたいと思いました。

第2学年公立高校説明会

11月13日(水)、2年生を対象に旭川市内と近郊の公立高校による高校説明会を開催しました。

これは、生徒自身が高校に対する興味や関心をもち、具体的なイメージづくりを行うとともに、進学に向けて学習に対する意欲を高めることを目的に行いました。

生徒は担当者の説明を熱心に聴き入っていましたが、その様子に、担当した先生から「生徒が真剣に説明を聴く姿勢から、話しやすい雰囲気を作ってくれてとても良かったです」とお褒めの言葉をいただきました。また、本校の卒業生が説明する場面もあり、高校生目線の話が生徒にとってより具体的なイメージに結びついていました。



生徒会が実施した「フラワープロジェクト」のお礼として、セルフレジ1号館様から、利用者の方が作成した造花の寄贈を受けました。心温かなご厚意に感謝いたします。

楽しい時間を親子で過ごしました～第2学年PTA親子レク



11月8日(金)、第2学年のPTA親子レクが行われました。この日は、親子で一緒に楽しめるプログラムが用意され、大きな歓声や笑い声を体育館いっぱいに響きわたり、楽しいひとときを過ごしていました。参加された保護者の皆様、そして企画・運営に携わっていただいた役員の皆様の協力に感謝いたします。

(写真左:宝探しの様子 写真右:フルーツバスケットならぬ「なんでもバスケット」の様子)